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登米市教育委員会７月定例会議 会議録 

会議の名称 令和５年第７回登米市教育委員会７月定例会議 

開催日時 

 

 

令和５年７月２８日（金） 

午後 １時３０分 開会 

午後 ２時００分 閉会 

開催場所 登米市役所 中田庁舎１階 １０１会議室 

教育長氏名 教育長 小野寺 文晃 

出席委員氏名 

 

 

 

委員 畠山 信弘 

委員 小野寺 範子 

委員 大久保 芳彦 

委員 佐竹 美香  

委員 須藤 勝子 

欠席委員  

傍聴者  

事務局職員氏名 

教育部長 小林 和仁 

教育部次長兼教育総務課長 阿部 信広 

教育部次長兼学校教育管理監 飯川 弘芳 

学校教育課長 猪股 勝徳 

活き生き学校支援室長 林 宏也 

学校再編推進室長 津藤 順 

生涯学習課長 守屋 乃扶子 

文化財文化振興室長 菊地 武 

教育支援センター所長 笠原 英康 

  

  

書記 教育総務課 課長補佐 千葉 敬子 

議題 報告第 14号 一般事務報告について 

報告第 15号 令和６年度使用教科用図書の採択結果について 

  

  

  

  

会議結果 報告第 14号 報告 

報告第 15号 報告 
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（     ）は、発言なし部分 

議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

大久保委員 

 

 

飯川次長兼学

校教育管理監 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大久保委員 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 ただ今から、令和５年第７回登米市教育委員会７月定例会議を開会

します。開会時間は、午後１時 30分とします。 

  

前回の会議録の承認については、事前配付により、内容を確認して

いただいていることとし、説明を省略させていただきたいと思います。 

 会議録の内容についてご異議ありませんか。 

 

 （「なし」の声あり） 

 

ご異議ないものと認め、承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

私から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

 ご異議がないようですので、３番大久保委員、５番須藤委員にお願

いします。 

 

日程第１、報告第 14号「一般事務報告について」を上程します。 

「教育長の一般事務報告について」、私から報告いたします。 

 

（一般事務報告について、別添資料に基づき報告） 

 

教育長の一般事務報告が終わりました。この件についてご質問はあ

りませんか。 

 

 若柳小で車が侵入する事件がありました。車で構内に入れる学校な

ど、市内の状況はどうですか。 

 

 研修中の教育長から指示があり、学校長と幼稚園長宛て通知を出し

ました。通知の内容は、①車両進入可能な場所が複数ある場合は、出

入り口を限定して下さい。②進入ルートにカラーコーンを設置して下

さい。③車両の進入が可能な場合、関係車両以外進入禁止の表示をし

て下さい。④当面の間、登下校や業間等、児童生徒が外で活動する際

には、職員が見守りを行って下さい。⑤児童生徒に対して、不審車両

を見かけたら近づかない、大声を出す等、自分の身を自分で守る指導

をして下さい。⑥保護者に対して、今回の対応についてお知らせして

下さい。 

全ての入り口を塞ぐのは物理的に難しく、地域とともにある学校づ

くりの妨げになってもいけません。学校、地域、保護者の大人達の力

で子供達を見守りましょうと通知しました。この後予定している教育

長の学校訪問で、侵入対策や保護者への説明等状況確認して参ります。 

 

開かれた学校と言いながらも、こういう事件があり、学校だけでな

く、周りも心配です。地域との共通理解で見守りは必要だと思います。 

 

車止めを付けたから安全なわけではなく、逆につけて安心しても困

ります。校長会でも対策を指示したところです。 

コミュニティ・スクールを活用しながら、地域とともにある意味、

学校と地域で子供達の命や安心安全を守ること、今後も検討したいと

思います。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺委員 

 

 

 

畠山委員 

 

 

小林教育部長 

 

 

 

 

 

 

畠山委員 

 

 

 

 

 

阿部次長兼教

育総務課長 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小林教育部長 

 

林活き生き学

校支援室長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

事件後、南方幼稚園に行った際、三角コーンとバーで車が入れない

ようにしてありました。幼稚園から誰が入るかも常に確認していて、

すぐに対処して頂いているなと思いました。 

 

教育部事務事業調整会議では、事業の進捗状況や課題はどうでした

か。 

 

事務事業調整会議は、年４回実施しています。今回は第１四半期の

進捗を確認し、事務事業は計画通りに進んでおり、大きな遅れはあり

ませんでした。コロナ明けの事業実施での戸惑いや議会対応の変更も

ありますが、しっかり対応していきたいと思います。予算については、

昨年度も予算編成で苦労しましたので、精度を上げて積み上げていき

たいと思います。 

 

年４回行うようですが、２回目３回目のチェックをやらないと年度

末の詰めが甘くなるので、事業進捗は上司がチェックして下さい。そ

して、事業の成果が市民へ反映されるようしっかり取り組んで下さい。 

それから、図書館運営協議会では、図書館整備に関してどのような

協議がなされましたか。 

 

図書館運営協議会委員が変わり、３名の方か新たに委嘱されました。

新委員に対して図書館構想の概要を説明し、委員からは前回平成 27年

に構想を策定してから今回改定するまで時間が経っており、本当に新

しい図書館は建つのかと心配するお話もありました。 

図書館については、（仮称）地域交流センターの計画の中で進められ

ますし、議会でも特別委員会が設置されました。今後の進捗について

は、委員さん方にお伝えする事で了承を頂きました。 

 

その他ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第 14号「一般事務報告について」

は、以上といたします。 

 

日程第２、報告第 15号「令和６年度使用教科用図書の採択結果につ

いて」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第 15号「令和６年度使用教科用図

書の採択結果について」は、以上といたします。 

 

以上で本日予定しておりました議案は全て終了しました。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そ の

他 

 

 

 

 

阿部次長兼教

育総務課長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いし

ます。 

 

次回は、令和５年８月 25日（金）午後 1時 30分の開催でお願いし

たいと思います。 

 

 令和５年８月 25日（金）に行うことにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の定例会議の日程は令和５年８月

25日（金）に行うことで決定します。 

 

午後２時 00分、閉会を宣言します。大変ご苦労様でした。 

 

その他 

以下の５件について、資料に基づいて事務局等から説明し、内容を

確認していただきました。 

（１）６月生徒指導状況について 

（２）令和５年度第１回Ｈｙｐｅｒ－ＱＵの結果について 

（３）令和５年度第１回安心して過ごせる学校をめざしてアンケー

トの結果について 

（４）教育支援センター事業について 

（５）教育行政の点検・評価について 

 

散会時間は、午後２時57分とします。 

 

上記記録は正確であることを認め、ここに署名する。 

 

                令和５年８月   日 

会議録署名委員 

 

         委 員               ㊞ 

 

 

         委 員               ㊞ 

 

その他の概要 

（１）６月生徒指導状況について（林活き生き学校支援室長 説明） 

（２）令和５年度第１回Ｈｙｐｅｒ－ＱＵの結果について（林活き生き学校支援室長 説明） 

（３）令和５年度第１回安心して過ごせる学校をめざしてアンケートの結果について 

（林活き生き学校支援室長 説明） 

（４）教育支援センター事業について（笠原教育支援センター所長 説明） 

（５）教育行政の点検・評価について（阿部次長兼教育総務課長 説明） 


